
通学路となっている交差点の路肩と水路の間に落下防止措置が何も
なく危険なので、どうにかならないか。

行政相談委員が現地を確認したところ、相談内容のとおりであった
ため、市に相談内容を連絡したところ、ポールが立てられ、安全策が
講じられました。


